



Elogio fotográfico al trabajo de los voluntarios

El centro Julián Sánchez El Charro acoge la muestra sobre la labor en Tanzania de la Fundación Carpio-Pérez

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Salamanca comenzó ayer a desarrollar la programación de actividades organizada con motivo de la celebración del Día Internacional de los Voluntarios –designado el 5 de diciembre por la Asamblea General de Naciones Unidas– y con la que persigue reconocer la labor de las personas voluntarias y colectivas de voluntariado. Se trata de un programa que ha sido confeccionado de forma

conjunta y coordinada por los miembros de la Mesa de Voluntariado, integrada por la Agencia Municipal del Voluntariado del Ayuntamiento, la Red de Voluntariado Social de Salamanca, la Coordinadora de ONGD, el Servicio de Asuntos Sociales de la Usal, el Servicio de Voluntariado de la Upsa y el Programa de Voluntariado Joven de Castilla y León.

El Centro Municipal Julián Sánchez El Charro, situado en la Plaza de La Concordia, alberga desde ayer la exposición de fotografía de la Fundación Carpio-Pérez.

Con esta muestra, tal y como señala la concejala de Participación Social y Voluntariado, Clarisa Molina, se quiere reconocer la labor que esta Fundación desarrolla en Tanzania,

haciendo visible otro tipo de voluntariado al que estamos acostumbrados a ver en nuestro entorno más cercano. Esta ONG fue creada en el año 2009 por María de los Ángeles Carpio Pérez, una salmantina afincada en Londres, que decide dar un cambio radical a su vida para dedicarse por completo a esta importante labor social.



María de los Ángeles Carpio

La muestra puede visitarse en la sala de exposiciones del centro municipal, situada en la planta baja, de lunes a viernes en horario de

10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:30 horas.

Los actos programados continuarán hoy con la celebración de un acto de reconocimiento a las entidades de voluntariado que trabajan en la ciudad en diferentes ámbitos y que cuentan con personal voluntario como pilar fundamental de nuestra sociedad. Este año se reconocerá, de forma especial, la labor de familias que desarrollan esta acción voluntaria a lo largo de varias generaciones, siendo muestra activa del calado de los valores que promueven el voluntariado tales como la solidaridad y el altruismo, y que no entienden de edad.

Por la tarde se ha programado un ciclo de cine. Se proyectará la película 'El último tren', del director Diego Arsuaga.

LA EXPOSICIÓN

Lugar: Centro Municipal El Charro
Horario: Podrá visitarse de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 21:30 horas



La exposición se encuentra en la planta baja de El Charro . :: ALMEIDA